
【１２月７日 第２７９１回】

□点 鐘

□国歌斉唱

□ロータリーソング：奉仕の理想

□４つのテスト：中川 康子会員

□会員数：１２名

□出席者： ９名 □欠席者： ２名

□メイク： １名 □出席率：８３．３３％

12月 板場英行会員

【幹事 宇都宮勝博】

・12月ロータリーレート

１＄＝１４７円

・2024年1月18日(木）18時

より新年互礼会を開催

・例会終了後定例理事役員会

【会長 宮本 和彦】

竹原高校野球部監督、迫田穆

成（さこだ よしあき）氏が

12月1日に84歳で亡くなった。

広島商業で選手（キャプテン）、

監督として夏の甲子園で優勝

した名将。12月4日に東野町

の長善寺で告別式、葬儀が執り行われました。

今年の夏は慶應義塾が107年ぶりに全国制覇し、

大きな話題となりました。髪型が自由で「エンジョ

イベースボール」を掲げる等、新時代の高校野球

を印象付けました。しかし、慶應義塾の強さは

「推薦」枠で毎年10人ほど、ものすごい野球の実
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績を持つ中学生を全国から集めている。この夏の

優勝メンバーでもエースピッチャーと4番バッター

は中学三年生の時にボーイズリーグで全国制覇し

たバッテリーで当時から話題の選手だった。さら

に、中学で日本一を経験した選手が８人もいた。

ベンチ入りした20人のうち16人が中学で野球実

績を買われて推薦入学した選手で、レギュラー9

人のうち6人が通学県外の他県から入学した選手

だった。つまり、髪を伸ばしたり、エンジョイし

たとかで全国制覇出来るほど野球は甘くないとい

うことです。

野球に限らず越境入学してスポーツの強い高校に

入ることや、進学校に学業優秀な学生も一杯いる

し、音楽の腕を磨くために海外へ留学する学生だっ

て多い。野球も同じで肩を守るために投手の継投

が重視されるなど近年では多くの選手を集めるこ

とは時代の要請といえる。

つまり、彼らは全国の強豪校と同様に凄い実力を

持つ選手たちが高校でもその努力を継続したから

こそ強かった。

会員 久藤 孝仁

近の状況等を踏まえてお

話いたします。まず、来年

の１月26日、活動計画にも

ございますが吉名学園で出

前授業を行います。これは

今年度ガバナーの計画に有

りますように、青少年への

環境問題の取り組みです。環境の変化が著しい中、

早くから環境問題を認識して欲しい事です。吉名

学園の８，９年生(中学２，３年生)を対象とし、

３６名の生徒に対して行います。今日の理事会に

てお願いをします。対外での奉仕活動は久々です

が皆様のご参加をお願い致します。

竹原市の小中学校の将来は竹原市に１校のみに統

合する案が実行しつつあるようで、少子化がここ

までとは少し驚いています。人口の減少、少子高

齢化の影響を強く受けるのも、やはり竹原市のよ

うな人口の少ない地域です。しかし、三原市にお

きましてはグーグル系列の企業が本郷町におきま

して１千億円規模の投資で新工場の建設を決めて

います。東広島にはご存じのように半導体工場が

8000億規模の投資で行われます。

呉市におきましては、広島大学の研究等、研究成

果を含み、強力協定を結び、それに加えて笹川平

和財団とも協力し、海洋海事関係のグローバルな

取り組みを計画されております。

そのような近隣での企業誘致や進むべき道を模索

され、日本、世界規模での取り組みが行われよう

としています。それに対して、竹原市はどうでしょ

うか？各団体のリーダー不足が懸念され、進むべ

き道すら模索状態です。

ロータリーの為替相場は１ドル150円辺りですが、

消費経済に換算すると、１ドル500円相当の状態

ではないでしょうか。アメリカでラーメンを食べ

ると約3000円、イギリスでフィシュ＆チップス

が、8000円程度。人件費の高騰も含めてもいか

がなものでしょうか。

円が弱いのか、海外の食品価格の高騰か、経済界

でも現状で進展がないと１ドル500円時代が来る

かもしれないとの不安もあるそうです。

環境問題での脱炭素社会の実現には世界規模の計

画と実行。民間レベルのカーボンフリーには限界

があると言わざるを得ません。そのあたりを含め

て、政府、マンモス企業、トランスポーテイショ

ン方法等未来に光が見え、次世代に繰越しないよ

うな政策を期待します。

話が大きくなりましたが、そのあたりも含めて宇

都宮会員による出前授業をぜひ協力していただき、

青少年への良きサプライズになれば嬉しい限りで

す。会員皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

【１２月１４日 第２７９２回 忘年例会】

□点 鐘

□ロータリーソング：それでこそロータリー

□会員数：１２名

□出席者： ７名 □欠席者： ３名

□メイク： ２名 □出席率：７５％

【幹事 宇都宮勝博】

・G9インターシティ・ミーテングご案内（IM）

・ガバナー記念品贈呈に関するお願い

・第14期RLI-2710パート１のご案内

・３クラブ合同例会ご案内 三原RC

【会長 宮本 和彦】

皆様こんばんは。今日は会員のみでの忘年例会で

す。いつもは忘年家族例会ということで毎年催し

ていました。私が入会して 初の頃は70人、80

人、100名近くが参加して賑やかにやった思い出

もありますし、私もサンタクロースを2回しまし

た。懐かしいような寂しいところがありますが、

こういう節目節目に何か行事ごとや祝宴をするの

も大事なことだと思います。

日曜日から大谷さんの話題で持ちきりです。一週
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間大谷フィーバーでした。日本中のお父さんお母

さん、おじいちゃん、おばあちゃんは子供や孫を

見る気持ちだったと思います。

御料理並んでおりますのでこれで終わります。あ

りがとうございます。

ホテル大広苑において会員のみで忘年例会を実施

しました
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